

今日の給食は、コロッケ（パックソース）、宮城県産牛肉のすき焼き煮、南三陸産りんご、ご飯、牛乳でした。前回、宮城県産牛肉が登場したときに「次は、すき焼きもいいよね？」と盛り上がったのですが…なんと、本日、宮城県産牛肉の「すき焼き煮」が登場しました（夢は叶う！）。先日、ある筋から（どの筋？）全国でチャンピオンになった仙台牛の「すき焼き用お肉」を安価で（あくまで相対的に言えば…である）入手することができたのですが、それだけでは我が家の育ち盛りの胃袋を満たすことはできず、さらに安価な（絶対的に安価な）お肉と組み合わせて、「おうちすき焼き」をしました。「さあ、いよいよ次は高級なお肉、いくよ！」（鍋奉行）「イエーイ！」と食事がドラマチックになりました。「あと、何枚あるの？」と聞かれたときには、「…一人2枚なんだ」と答えざるをえませんでした（ごめん）。知り合いが、子供の頃、家に高級メロン（箱に入ったやつ）をいただいたとき、メロンを食べる前に大量のバナナを食べさせられたという話を思い出しました。本日のすき焼き煮もすごくおいしかったですよ。すき焼き煮のお肉以外の材料は変わらないと思うのですが、やはりコクが違う！「次は、ステーキがいいな」と話題に…（調子に乗りすぎ！）。

